



Presse- und Vorstellungstext



Die „Lössiade“!

Der erste Genuss- und Relax-Keller am Wagram!

Die „Lössiade“ ist ein Zentrum am Wagram, das Erlebnis, Bewegung und Kultur bietet, und liegt direkt am Jakobsweg Weinviertel. – In der Absberger Kellergasse in Absdorf. Die „Lössiade“ ist unter anderem Treffpunkt und Ausklang für Biolaufologierunden. Bewegungskurse für Kinder oder die ganze Familie, runden das Bewegungsangebot ab. Das einzigartige Klima im Lösskeller verspricht ein besonderes Erlebnis bei Entspannung, Meditation, oder Genuss in der Stille und Ruhe in der Lössiade. Kulturelles bei Kellergassenführungen, Weinerlebniswanderungen sowie Lesungen, Musikabende und Kabarett werden ebenfalls geboten. Sie können die Lössiade auch für ihr Geschäftsreffen, ihr Seminar mit besonderem Ambiente, oder ihre private Feier nutzen.

Eine Übersicht über das Angebot und Termine finden Sie unter:

www.lössiade.at

Info bei Martin Schmit

Telefon 0650 8707309

Mail Kontakt: martin@biolaufologie.at

Unsere Philosophie:

Wir haben uns ganz dem Ziel verschrieben, Ihnen einen angenehmen Aufenthalt in der wunderschönen Landschaft des Wagrams, inmitten von Niederösterreich, zu bieten.

Egal, ob für Jung oder Alt, Familien, Paare und Singles, hier finden Sie das richtige Angebot für einen unvergesslichen Abend, einen Sonntagsausflug oder die geschäftliche Feier mit Ihren Kollegen. Auch ein Seminar wird zu einem unvergesslichen Erlebnis.

Das Leitbild:

Die Lössiade bietet Veranstaltungen rund um Erlebnis und Bewegung in der Natur
Kulturelle und informative Veranstaltungen sind ein wesentlicher Bestandteil

Veranstaltungen zum Thema "Ruhe und Entspannung" sind uns wichtig

Die Lössiade steht für ein abwechslungsreiches Ambiente, das viele Möglichkeiten bietet

Offene und herzliche Gastfreundschaft zeichnen uns aus

Die persönliche Betreuung der Gäste ist uns ein Anliegen

Wir schaffen in der Lössiade ein Wohlfühlambiente

Wir stehen für rasche und unkomplizierte Terminvereinbarungen

Die Arbeit im Einklang mit der Natur und Geschichte ist uns wichtig

Das Angebot der drei Themenschwerpunkte im Überblick:

Angebot - Erlebnis:

Erlebnis Vinothek

Lössiade „Wasser-Quelle“ für Ihre Pilgerreise

Genuss-Jause, Kaffee, Tee, Kakao, Limonaden

Private Feier

Betriebs-Feier

Geschäftstreffen in der Lössiade

Atem-Meditation

Entspannung im Löss



Angebot - Bewegung:

Biolaufologierunden

Familien Bewegungs-Angebote

Bewegungs-Kurse

Biolaufolo Marken Freizeitbekleidungs-Shop



Angebot - Kultur:

Kellergassenführungen

Weinerlebniswanderungen

Lesungen

Konzerte

Musikabende

Kabarett



Unsere Öffnungszeiten:

Montag, Mittwoch, Freitag, und Samstag von 14.00 bis 20.00 Uhr
(in der kalten Jahreszeit sind wir von 14.00 bis 18.00 Uhr für Sie da!)

Weiters laden wir Sie Sonn- und Feiertags von 14.00 bis 18.00 Uhr,
zu einem gemütlichen Tagesausklang ein!



Der Entspannungsraum in der Lösslade!

Welche Vorteile bietet der Aufenthalt in einem Lösskeller:

Der Entspannungsraum in der Lösslade ist eine Oase, um zur Ruhe zu kommen, und Alltagsstress hinter sich zu lassen.

Klima im Weinkeller:

Im Sommer ist er ein willkommener Rückzugsort vor der Hitze. Im Winter ist der Weinkeller wärmend, bei nahezu gleichbleibender Temperatur von rund 8 bis 10 Grad plus.

Die Stille, keine Luftverschmutzung, eine bodenständige Architektur die nicht der aus dem gewohnten Alltag gleicht, und angenehme Luftfeuchte von rund 85%, fördern gelassenes „Wohlfühlen“.

Laut Untersuchungen des Naturhistorischen Museums in Weinviertler Kellern, ist das spezielle Mikroklima in allen Kellern nahezu gleich, und wirkt sich positiv auf die Gesundheit aus.

Wie ist dieses Mikroklima in den Kellern entstanden:

- durch über das Jahr über gleichbleibende Temperatur
- durch die hohe relative Luftfeuchtigkeit
- keine Luftbewegungen
- praktisch kein Feinstaub

Über die Luft in Kellerröhren:

Die Luft in den in Löss gegrabenen Keller-Röhren ist rein und kühl, die hohe Luftfeuchtigkeit erleichtert die Atmung. Dieses Klima wirkt auch stimulierend auf das Immunsystem. Der Zusammenhang von Immunsystem und Stress ist seit einiger Zeit bekannt. Der mäßig erhöhte Radongehalt stimuliert das Immunsystem und die geringe Belastung an Sporen und Keimen ist besonders für Allergiker und Asthmatiker wohltuend.

Pollen als Allergieauslöser:

Dies tritt gehäuft in den Monaten April bis Oktober auf. Pollen benötigen Luftbewegungen um sich verbreiten zu können. Pollen gibt es nicht mehr ab einer Höhe von 1.500m und auch nicht in Stollen und natürlichen Höhlen. Der Weinkeller gleicht solchen „Höhlen“, sie sind windstill und somit praktisch pollenfrei. Das vorgelagerte Presshaus unterstützt diesen Effekt, weil es den Lösskeller zusätzlich abschottet. (©Textauszüge aus den Untersuchungen des Naturhistorischen Museums)

Sie werden bei Ihrem Besuch persönlich über die Wirkung in der Kellerröhre informiert.

Für Ihr Wohlbefinden erhalten Sie eine wärmende Unterlage und zwei kuschelige Decken! Bitte geeignete Kleidung mitbringen, die Temperatur im Entspannungsraum beträgt rund 9 bis 11 Grad!